

Jahreshauptversammlung 2020 Turnverein Griesenbrauck 1887 e.V.

Am 14.02.2020 fand im eigenen Vereinsheim die Jahreshauptversammlung des Turnverein Griesenbrauck 1887 e.V. statt. Versammlungsleiter Holger Ballauff begrüßte 35 Mitglieder.

Die Versammlung begann mit der Ehrung von Rüdiger Vieler, der nach 45 Jahren Ehrenamt sich nicht mehr zur Wahl stellte und seine Vorstandsarbeit beendete. Der Verein bedankte sich unter stehendem Applaus mit einem Geschenk und der 1. Vorsitzende des Märkischen Turngau, der extra zu diesem Anlass anwesend war, verlieh Rüdiger Vieler die Ehrennadel des Westfälischen Turnerbundes in Silber.

Der Vorstand berichtete über das vergangene Geschäftsjahr. Dietmar Schäfer gab einen Überblick über die sportlichen und gesellschaftlichen Ereignisse des vergangenen Jahres. Die Mitgliederzahl steigt und es konnten neue Turngruppen eingerichtet werden. Die gesellschaftlichen Veranstaltungen, wie Maikranzbinden, Dorffest, Grünkohlessen und Weihnachtsfeiern, wurden gut besucht und werden auch in diesem Jahr wieder fester Bestandteil des Vereinsprogramms sein.

Wilfried Ross, der Vertreter der Bosselabteilung, berichtete über die abgeschlossene Bossel-Saison. Die beiden Mannschaften des Turnvereins belegten in der Abschlusstabelle der heimischen Liga den 3. und den 5. Platz. Im Oktober richtete der TVG sein 12. Bosselturnier in der eigenen Turnhalle aus, an der 8 Mannschaften teilnahmen.

Hans-Jörg Lehmkuhl erläuterte die Vereinsfinanzen und der vorgelegte Haushaltsplan für das Jahr 2020 wurde einstimmig von der Versammlung angenommen. Neben der Weiterentwicklung des Sportprogramms wird die vereinseigene Sportanlage inklusive Gebäude weiter modernisiert und energetisch optimiert.

Der gesamte Vorstand wurde in seiner Arbeit bestätigt und wiedergewählt. Drei ehemalige Vorstandsmitglieder konnten sich aus persönlichen Gründen nicht zur Wiederwahl stellen.

In diesem Jahr dankte der Verein 11 Mitgliedern für langjährige Vereinstreue. Fünf Jubilare konnten die Jahreshauptversammlung besuchen und vor Ort geehrt werden. Für 25 jährige Mitgliedschaft wurden Familie Rademacher und Margot Mehler mit einer Vereinsnadel und Ehrenurkunde ausgezeichnet. Reinhild Baberg und Wilfried Ross wurden für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Stolz konnte der Verein Jürgen Klaus für 65 Jahre Mitgliedschaft denken und ehren.

Für das Jahr 2020 erhofft sich der Verein eine weitere positive Entwicklung wie im Jahr 2019.